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[40] 紅の豚さん初めまして(^_^)＆喫煙者は肩身が狭い(;_;)＆管理人さんご立派な父
親になって下さい！  2007年10月20日 15時36分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
 紅の豚さん、書き込み初めて拝見します。初めまして、国士無双といいます。 
 グループホームに住んでいらっしゃって、管理人さんよりお腹が出ている方と言え
ば・・・。あの方を想像してしまいますが・・・今後の投稿でだんだん正体が分かってくれ
ばいいですね。 
 ところで、管理人さん同様、紅の豚さんは宮崎アニメからとったハンドルネームなの
でしょうか？国士無双も宮崎アニメはほとんど見ていて、紅の豚は喫煙者なので、国
士無双はシンパシーを感じ、好きな作品の一つです。ちなみに国士無双の一番好きな
宮崎アニメは「もののけ姫」です。 
  
 話は変わりますが、現在では、喫煙者が大幅に減り、国士無双も肩身が狭い思いを
しています。家でも親から煙草やめろと言われていますし、職場でも喫煙者は少数派
です。一時何とか禁煙していたのですが、どうしても気分転換に煙草を吸ってしまいま
す。国士無双は一日１０本は超えないよう気をつけていますが、７．８本は習慣です
ね。紅の豚のようにヘビースモーカーではありませんが、やはり、何とかだんだん量を
減らして行きたいものです。仕事が体を動かす仕事なので、どうしても吸ってしまいま
すが、１日５本を目標に行きます(^_^) 
 
 そして、管理人さん、２月からは父親になられるのですね。国士無双の友人はほとん
ど父親ですが、みんな、子供を持つと変わっていきます。やはり、男としての一つのイ
ニシエーションなんでしょう。大抵、みんな、一番目の赤ちゃんが生まれると本当に嬉
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しそうそうに、命の尊さのようなものを感じるようです。自分の子供には間違った道に
行かないよう心配するようです。管理人さんの書き込みからもそんなものを感じられま
す。保健所で、育児教室のようなものを行っているようですから、そんなものにも参加
されるんでしょうか？ 
 いずれにしても、管理人さんのお人柄すれば、お子さんもいい子に育つような気がし
ますが。 
  
 国士無双は近頃、夏の疲れがどっと出たのか、少し疲れ気味ですが、職場では新し
い仕事も任され始めたので何とか乗り切って行きたいものです。 
 ではでは、皆さん良い休日を！！

[39] もうすぐ親になる管理人さんへ  2007年10月19日 19時29分

紅の豚 さん  e-mail 

ここのところ休みがちですが、この記事を管理人さんがごらんになる頃には、作業所
に顔を出していると思います。紅の豚は誰でしょうか？ おなか周りが管理人さんと似
ている、いや僕のほうがふた周り大きいですよ。当たりをつけてください。本当の豚に
ならないように、早くやせたいです。

[38] 書き込みありがとうございます。  2007年10月19日 17時51分

管理人 さん  e-mail 

こんにちは、管理人です。 
 
バレーボールの練習から帰って来ての書き込みです。 
今日はきちんと荷物を持って練習に参加しました。 
 
大会まであと１ヵ月、11月上旬には練習試合も決まり練習も本格化してきました。 
欠席で参加者が少なくやや寂しい雰囲気もありますが、練習に参加している選手 
は例年以上に気合が入っているようです。 
少し前の書き込みにもありましたが、今年から新たな指導コーチをお迎えして 
練習に取り組んでいます。かなりベテランの方でしかも数多くの場所で指導の 
経験がお在りの方です。練習ではメンバーからも大変、慕われていてとても良い 
雰囲気です。 
 
>>紅の豚さん 
  
 書き込みありがとうございます。 
 裏情報ですか？・・・・んーーー何かありますかねーー(^_^;) 
 管理人は10月からのTVドラマで「３年Ｂ組・金八先生」を観ています。 
 そのドラマの中ではインターネット上の掲示板で「裏３年Ｂ組」という生徒が 
 いろいろな悪口や書き込みをしている掲示板が出てくるのですが・・・・ 
 それを観ていて「実際にこんなのがあったら怖いなぁ」と思いました。 
 まさか・・・・銀杏企画にも「裏掲示板」が管理人の知らないところで存在し 
 たりはしないですよね？ 
               
                    ・・・・・(+o+) ギャーーアッ！！ 
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 ちなみに「金八先生」を観出したきっかけは来年２月に自分が父親になるので 
 子供の教育の参考になればと思ったからです。 
 ドラマの中では中学3年生達に焦点があたっていますが自分が同い年だった時の 
 悩みと最近の子達の悩みは全然違うんだなぁーって感じました。来週以降の続き 
 が楽しみです。 
 
 「紅の豚」さんは宮崎アニメがお好きでその名前を使われているのでしょうか？ 
 もし、良ければ教えて下さい。 
 
>>「管理人さん、いつも三人の美女に囲まれて、いいですね！」・・・ 
 
これは女性職員さん達の事を書いてあるのでしょうか？ 
そうだとすれば、歴代・現在三丁目の職員の皆さんは本当に素敵な方ばかりです。 
(ちなみに恥ずかしながら・・・管理人の嫁もその内の１人でした (^_^;)  ) 
唯一の黒一点の管理人も皆様に負けない様に、たるんだお腹を引き締めて頑張り 
たいと思いますのでこれからも暖かく見守っていただければと思います。 
 

[36] 見ました！  2007年10月18日 19時8分

紅の豚 さん  e-mail 

グループホームのネットで見ています。なかなかいいですね。銀杏企画の楽しい裏情
報が知りたいです。管理人さん、いつも三人の美女に囲まれて、いいですね！

[35] 国士無双さん、三八さん有難うございます！！  2007年10月15日 16時48分

レッド・エンジェル さん  e-mail 

こんにちわ 今、仕事から帰ってきたレッド・エンジェルです。 
 
国士無双さん、三八さんご心配頂きまたまた励ましを頂き有難うございます。 
 
今は薬を毎食後に飲んでいるので痛みはあまり感じません。 
 
しかし薬が切れたら・・・と思うと心配になるのでここは今週末も整形外科へ行ってちゃ
んと診て頂こうと思います。 
 
ところでレッド・エンジェルは何が苦手と言って乗り物ほど苦手な物はありません。 
 
それなのに最近職場の行き帰りはバスに乗っています。 
 
乗っていますと言ってもたった二区間です。 
 
しかしこの二区間が乗れるようになり内科や整形外科へ行くのにもバスで行かれるの
でとても助かっています。 
 
管理人さんお久しぶりです。 

3/7 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2007/10/28http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

 
今日はバレーの練習の荷物をお忘れになったそうですが練習には参加されたのでし
ょうか？ 
 
レッド・エンジェルも銀杏にいた頃はバレーの練習に参加していましたが右手首が腱
鞘炎になり練習を断念しました。 
 
練習には全部は付いていけず途中で抜けて休んだりしていましたが運動は好きな方
だったので楽しい思い出となっています。 
 
就職してからは運動らしいこともせずぬぼ～っと過ごす毎日です。 
 
管理人さんではありませんがこんな事ではいけませんね。 
 
いけないとは思いつつ手抜きをするのがレッド・エンジェルの悪いところでしょうか。 
 
明日はクリニックの日なので歩く時間がいつもより長くなるので背筋を伸ばしてしゃっ
きりと歩こうと思います。

[34] 15日の月曜日  2007年10月15日 16時20分

管理人 さん  e-mail 

みなさん、こんにちは。 
管理人です。 
 
週明けの月曜日でいつもなら大忙しなのですが・・・今日の三丁目は少しだけ 
 
のんびりムードです。 
 
早いもので自立支援法の新体系施設に移行してから２週間が経ちました。 
 
三丁目には「銀杏企画」「銀杏企画Ⅱ」から就労移行支援事業を利用するために 
 
移籍をしてきたメンバーさん達も含め毎日、今までと変わらない位の人数の方が 
 
通所して来ています。 
 
時間はかかると思いますが、ホームページも少しずつ新しい雰囲気を伝えたい 
 
と思います。 
 
ちなみに・・・今日はバレーボールの練習がありました。普段は火曜日か金曜日 
 
が主流なので、管理人は火曜日のつもりで荷物を持って来ませんでした・・・・ 
 
こんな事ではいけませんね。金曜日はしっかりと準備をして練習に参加したいと 
 
思います。
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[33] ”ブルーアイズさん、国士無双さん、レッド・エンジェルさん、お大事に！！”  
2007年10月14日 11時33分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

今日は。三八です。 
皆様（３名）、病気や怪我でお悩みですね。お忙しいところ恐縮ですが、皆様、どうかお
体を大事にして下さい！！ 
さて、歯の話をしますが、私は歯科医や歯科衛生士から磨き方を注意された事は余り
有りません。ブルーアイズさんや国士無双さんよりも磨く時間は短いです。しかし、虫
歯の治療以外では麻酔を注射して下さいません。銀歯が取れて歯が折れて土台を作
った時も銀歯の入れ方の為、歯肉に膿が溜まって治療した時も痛かったですが、我慢
しました（女性の歯科衛生士がいらっしゃった為）。寧ろ、歯石を取って頂いた時の方
が遥かに楽でした（勿論、血が出ます）。 
さて、ブルーアイズさん。お褒めに頂き、有難う御座いました。尊敬する某職員さんか
らも、「残念です！！」と仰って下さいました。お二方には済みませんが、実情はそうで
はなく或る職員さんから、「作業が遅い」と注意された事も有ります。私の所属していた
某銀杏のメンバーさん達からは悪い評価は余り無かったと思います。それとブルーア
イズさんはちっとも生意気では有りません。現在、私は就労していませんから・・。 
そして、レッド・エンジェルさん。私の場合はそれ程深刻では無かったですが、右足の
膝にイボが出来て皮膚科で治療した事が有ります。その先生は腕は確かなのです
が、荒療治でした。何せ、ドライアイスみたいな物を患部に長く押されましたから・・・。
他に、整形外科だと腰痛に悩まされた事が有ります。診断は異常なしでしたが、立つ
事が出来ずに這ってトイレに行きました。 
今日は、午前中に某番組を見ていたので遅くなりましたが、これから倉庫みたいな所
へ行き、搬出をします（内容説明は不可）。 
では、失礼します。

[32] レッド・エンジェルさんもお大事に。  2007年10月13日 20時39分

国士無双 さん  e-mail 

 今晩は、またまた国士無双です。 
 
 レッド・エンジェルさん通算４００日勤務の陰には、足の故障も抱えていたんですね。
膝に水が溜まるなど、スポーツ選手のようですが、痛みこらえること大変だったと思い
ます。それでも、８月の猛暑の中お仕事に通われた意気込み頭が下がります。 
 どうか、お仕事続けながら、何とか治療してください。国士無双が察するに、レッド・エ
ンジェルさんは女性の方かと存じます。国士無双の職場でも健常者の女性の方が体
を壊し２ヶ月の長期休養に入られました。職種こそ違えど、頑張り屋さんは、体を壊し
やすものです。 
 先ずは、万全の体調になるまでなるべく無理は避け、お仕事臨んで下さい。 
 僭越ですが、国士無双からの応援エールです！！

[31] しつこいったらありゃしない！！  2007年10月13日 19時27分

レッド・エンジェル さん  e-mail 

こんばんわ 久々に書き込みをするレッド・エンジェルです 
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レッド・エンジェルは今あるしつこいものに悩まされています 
 
それが出没したのは７月頃・・・ 
 
あまりに我慢できず整形外科に８月のはじめに行ってきました 
 
しつこいもの・・・そいつは膝の関節炎です 
 
その時の診察ではレントゲンも撮って頂き「軽い関節炎」とのことでした 
 
一日に二回の湿布をするよう先生から指示を受け湿布をしていたのですが 
 
どうにも痛くて９月の末頃再び整形外科へ行ったところ 
 
なんと、膝に水がたまっていました・・・凹○ 
 
水を抜いてもらって２～３日は痛みがひいたもののまた痛みが強くなってしまいました 
 
あまりに痛いので仕事を早退させてもらいまたまた整形外科へ行ってみると 
 
水はないものの今度は毎食後に薬を飲む事になりました 
 
はぁ・・・一体いつになったら治ることやら 
 
今はサポーターと湿布をしながら仕事に行っているレッド・エンジェルなのでした 

[30] ブルーアイズさんお大事に＆ハズレです(・_・;)  2007年10月13日 15時25分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
 ブルーアイズさん、就労移行コースへのご参加と、週２回のバレーボールの練習で
疲労が溜まりお風邪を召されたようですが、就労しているわけでないのでどうか、無理
せず、今日、明日とノンビリ過ごして、お体直してください。 
  
 国士無双も、偶然か、今年で４０歳になるので、区から歯周病の健診受診の封筒が
届き(多分、銀杏で作って頂いたものだと思います）、先日健診に行って来ました。 
 結果は、歯は良く磨けているが歯周病とのことで、ブルーアイズさん同様、毎日、１
日２回２０分ぐらいかけて毎日歯と歯ぐきの間を丁寧に磨いています。結構、面倒です
すが、横になって休みながら磨いているので、ちょっとした気分転換になります。又、
歯を磨くということは風呂に入るのと同様体の手入れをしているという、前向きな考え
になり、いいことかもしれません。歯医者さんは、１ヵ月後に来て下さいとおっしゃって
いたので、国士無双の歯磨きぶりを試しているのかもしれません。歯磨きも頑張りま
す。 
  
 ところで、国士無双の他愛無い書き込みに反応して頂き、誠にブルーアイズさんの
ご配慮嬉しいのですが、某銀杏の某所長さんも確かにお美しく、優しい微笑をたたえ
ておりますが、残念ながら、国士無双の夢枕に現れた某女性職員さんは別の方です。
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パスワード  削除番号    

ヒントを出してしまうと、分かってしまうのでなにも書き込みしませんが、その夢を見た
日は今日も一日頑張ろうという気持ちになりました(^_^)不思議なものです。ただ、某銀
杏の某所長さんも何度か国士無双の夢に現れているます(・_・;)銀杏の良さは働いて
いても忘れないものです。仕事中辛いときも、たまに銀杏でお世話になった方のことを
思い出し、何とかしのぐこともあります。まだまだ、銀杏卒業なぞと偉そうなことは言え
ません。しっかり、一人前になってから、銀杏卒業という大それたことは言います。これ
からも虚心坦懐に日々過ごして行きたいと思います。 
 
 何か、脈絡の無い書き込みになってしまいましたが、実は国士無双も、昨日から少し
風邪気味で風邪薬を飲んでいるので、ちょっと頭がボッーとしています。 
 明日も仕事ですが何とか風邪治して仕事乗り切りたいところです。 
 皆さんはどうか、良い休日を！！ 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

40 記事削除
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